Declaración del candidato/de la candidata a gobernador/a de New Jersey para 2025

(no exceder las 500 palabras)

Jack Ciattarelli	Republicano
Nombre del candidato/de la candidata:	Designación en la papeleta/Partido político:

New Jersey necesita un cambio real, y yo soy el único candidato con un plan real para llevarlo a cabo.

Mis abuelos inmigrantes se mudaron a New Jersey hace 100 años y lograron, junto con mis propios padres,
el sueño americano. Al hacerlo, su arduo trabajo y sacrificio fueron un ejemplo para mí y mis hermanos y nos
proporcionaron una sólida educación de clase media.

Me enorgullece haber ayudado a mis cuatro hijos adultos a hacer lo mismo, todos ellos con exitosas carreras profesionales: tres en New Jersey y uno sirviendo a nuestro país en el extranjero.

Por desgracia, las oportunidades de las que todos disfrutamos se están alejando del alcance de la generación actual y de la próxima.

New Jersey se ha vuelto cada vez más inasequible, menos segura y controlada por políticos e intereses especiales que no se preocupan por lo que es importante para las familias trabajadoras, las personas mayores, los jóvenes y los emprendedores; tampoco se preocupan por los valores y tradiciones que apreciamos.

Tras ocho años de mandato del gobernador Murphy y veinticinco años de control unipartidista demócrata de la legislatura estatal, nuestro estado está en ruinas. Mi oponente, que no es de New Jersey ni comprende los retos a los que nos enfrentamos, continuará con estas políticas fallidas y nos llevará por el camino equivocado. Simplemente no podemos permitirnos cuatro años más de statu quo.

Por eso, con su apoyo y como su gobernador, haré lo siguiente:

Reduciré y limitaré los impuestos sobre la propiedad para que las familias trabajadoras y los jóvenes puedan permitirse comprar una vivienda, al tiempo que ampliaré la congelación del impuesto sobre la propiedad para las personas mayores.

Invertiré en gas natural limpio, energía nuclear y solar, y reduciré inmediatamente nuestras facturas mensuales de electricidad reabriendo las centrales eléctricas cerradas por el gobernador Murphy, pondré fin a los mandatos sobre la energía eólica marina y los vehículos eléctricos y ahorraré a los contribuyentes más de 300 millones de dólares retirando a New Jersey de la Iniciativa Regional sobre Gases de Efecto Invernadero (RGGI). También haré limpieza en la Junta de Servicios Públicos exigiendo la dimisión de todos sus miembros.

Reduciré de manera responsable el tamaño y el costo del gobierno estatal, utilizando de manera agresiva el veto parcial para eliminar y prevenir el despilfarro.

Declaración del candidato/de la candidata a gobernador/a de New Jersey para 2025

Jack Ciattarelli
Nombre del candidato/de la candidata:

Reduciré el impuesto sobre sociedades en un 1 % anual durante cinco años, pasando de ser el más alto del país a uno competitivo a nivel nacional; y recortaré los impuestos sobre la renta de todos los contribuyentes, consolidaré los tramos impositivos, prohibiré las subas de impuestos sobre las reformas del hogar y haré que los intereses de los préstamos estudiantiles sean deducibles de impuestos.

Por último, pero no menos importante, para que New Jersey sea más asequible para los jóvenes, eximiré de impuestos los dos primeros años de trabajo tras la secundaria y la universidad, y reembolsaré la diferencia entre la matrícula estatal y la matrícula fuera del estado a cualquier persona que asista a la universidad aquí y luego viva y trabaje en el estado durante un mínimo de tres años después de graduarse.

Invito a todos a visitar mi sitio web, www.Jack4NJ.com, y leer más sobre mis planes detallados para arreglar el estado que todos amamos. Sería un honor para mí ser su gobernador, y espero ganarme su apoyo y su voto.

9/5/2025	_ Oach Cutt
Fecha:	Firma del candidato/de la candidata:

Descargo de responsabilidad sobre la traducción:

La Ley de New Jersey sobre la Declaración de Contribuciones y Gastos Electorales, N.J.S.A. 19:44A-37, permite a los candidatos al cargo de gobernador presentar una declaración, que no exceda las 500 palabras, para ayudar a los votantes de este estado a tomar una decisión entre los candidatos. La Comisión de Control del Cumplimiento de la Ley Electoral de New Jersey (ELEC), a través de un contratista, proporciona las siguientes declaraciones traducidas para ayudarle a leer sus sitios web en idiomas distintos del inglés. Toda traducción se proporciona únicamente por comodidad y no es un documento oficial de ELEC. Ni ELEC ni su contratista hacen promesas ni garantías sobre la exactitud de las traducciones o su fiabilidad, disponibilidad o capacidad para cubrir sus necesidades lingüísticas específicas. Si confía en la información traducida obtenida de este sitio web, lo hace bajo su propia responsabilidad.

Los empleados, agentes y contratistas de ELEC no serán responsables de los daños o pérdidas de ningún tipo que se deriven o estén relacionados con el uso que usted haga de las declaraciones traducidas, incluidos, entre otros, los daños o pérdidas causados por su confianza en la exactitud de una traducción, o los daños incurridos por la visualización, distribución o copia de una traducción.